

Zur Premiere stoßen alle mit Sekt an

WOCHENMARKT Händler und Initiatoren freuen sich über großen Andrang auf Marktplatz in Eversten

Eversten hat endlich einen Wochenmarkt. Zum Auftakt gab es kleine Geschenke für die Kunden.

VON SUSANNE GLOGER

EVERSTEN – Die Premiere ist gelungen: Gestern gab es zum ersten Mal einen Wochenmarkt auf dem Marktplatz Eversten. „Die Resonanz war so groß, wie ich sie für den Anfang gar nicht erwartet hätte“, freute sich Hans-Günther Zemke, Vorsitzender des Bürgervereins und des neuen Vereins Eversten Markt Management (EMA). Der Andrang am ersten Tag zeige, dass mit diesem Markt mit seinen zehn Ständen eine Bedarfslücke im Stadtteil geschlossen worden sei.

Auch Oberbürgermeister Dietmar Schütz und Mitglieder des Rates waren gekommen, um mit den Initiatoren und den Marktbesckickern



Prost auf den Erfolg: Mit den Händlern des Wochenmarktes, Kunden und einigen Ratsmitgliedern stießen gestern Oberbürgermeister Dietmar Schütz (4. von rechts) und Bürgervereinsvorsitzender Hans-Günther Zemke (6. von links) an.

BILD: TOBIAS FRICK

anzustoßen. Die Kinder vom Kindergarten Wienstraße gehörten ebenfalls zu den ersten Gästen. Die Händler hießen die Kunden mit kleinen Geschenken willkommen. Würsten, Backfisch und an-

dere Kostproben wurden verteilt. Und Bäcker Bremer aus Neuenkrüge hatte für den Auftakt sogar Gebäckstücke in Form des Ebers, dem Wahrzeichen Everstens, kreiert.

Zemke und seine Vor-

standskollegen des EMA, Marlene Diecks und Artur Stanke, nutzten das Gespräch mit dem Oberbürgermeister dazu, auf die Notwendigkeit eines Fahrradstandes auf dem Marktplatz hinzuweisen.

„Da soll schnell was passieren“, so Zemke. Außerdem werde noch im Eingangsbereich des Platzes – jeweils zur Marktzeit – eine Absperrung aufgestellt, um für mehr Verkehrssicherheit zu sorgen.